
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

◎司会      ＳＡＡ・親睦委員  伊澤 ケイ子 

 

◎開会点鐘            会長 入沢 修自 

 

◎ロータリーソング「我等の生業」 

          ソングリーダー 吉沢 洋景 

   

◎お客様紹介           会長 入沢 修自 

 本日のお客様はございません 

 

◎会務報告            会長 入沢 修自 

【第 4回理事会にて審議・協議した内容】 

◆第 1号議案 

 青少年交換留学生受け入れについて、次年度が当ク 

ラブの受け入れ当番（多摩東グループの 10クラブ内 

において）となっています。 

新田ガバナー補佐に当クラブとして正式にお引き受 

けするかどうかを回答する必要があります。 

当クラブにおいて「制度の把握」しかり、「ホストフ 

ァミリー選定の見通し」がたったうえでなければ判 

断ができない結論となり継続審議となりました。 

◆第 2号議案 

 宮本会員の退会を受けて、プログラム委員、会報・記 

録委員の増員を検討し、今後の体制を決定しました。 

〔プログラム委員〕 

 ・堤会員（副委員長）の 1人体制（増員無し） 

 ・適宜、会長幹事でサポート 

〔会報・記録委員〕 

 ・林田会員、伊藤会員を 2名増員 

 ・堤会員（および宮本会員）の 2名離脱 

※堤会員にはプログラム委員会副委員長として、之に 

専念していただくための離脱としました。 

◆第 3号議案 

 〔クリスマス例会について〕 

  SAA・親睦委員会初野委員長よりご提案があり、予 

算については承認し、出し物等については委員会に 

一任しました。 

 〔寿例会について〕 

多摩ＲＣとの共催といたしました。 

 

 

 

 

 

 

◎幹事報告 会長 入沢 修自（幹事欠席による代行）  

 配布：○ロータリーの友 10月号 

 回覧：○ガバナー月信 10月号 

    ○学ぼう・語ろう・楽しもう 

          あなたのロータリーのご案内 

 當間事務局員のご復職までの間、他クラブ例会変更の 

お問合せ、およびクラブ事務局への連絡は、田崎幹事 

までお願いします。 

 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他 

 

 ★会報・記録委員会       委員長 守田 亨 

 〔當間事務局員がご復職までの会報作成について〕 

 ○至急、委員会内での暫定体制を協議し整えます。 

  10／23日の例会からは暫定体制にてスタートした 

いと思います。 

暫定体制には、現行の内容について割愛しなければ 

ならない事項（写真の掲載等）が生じるかもしれま 

せんが、委員会にご一任いただきたくお願いします。 

 → 拍手にて一任が決定。 

 ○本日、各位に「第 1327回（2019.10.02）例会 会 

報原稿」を配布しました。 

所定の書式ではありませんが、暫定体制決定後の書 

式に変更し、改めて配布したいと思います。 

 

 ★次年度指名委員会      委員長 小泉 博 

  本日の例会後、次年度の役員・理事を決定すべく、 

指名委員会を開催します。 

 〔委員会メンバー〕 

  田崎幹事・三田会員・遠藤会員・吉沢会員 

 

 ★ゴルフ同好会         部長 菊池 敏 

 〔スクラッチ会予定〕 

 ○10／17 プロアマＧ（配布資料をご参照下さい） 

 ○11／27 八王子ＣＣ 4組予約 

      今月末までに出欠をとります。 

      奮ってご参加下さい。 
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◎出席報告     出席奨励委員会 足立 潤三郎 

会員総数                28名 

出席義務免除者           6名 

出席者数 出席義務者           11名 

出席免除者         6名                                     

計                17名 

 

出席率    17/28  = ６０．７１％ 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員 初野 有人 

 

入沢 修自 菊池さん、本日お世話になります。 

      会員の皆さんご意見をお聞かせ下さい。 

三田みよ子 菊池さん、卓話頑張って！！ 

      風邪がなかなかなおりません。 

      皆さんも気を付けて下さい。 

村上  久 菊池会員、楽しみにしています。 

菊池  敏 當間さん、はやく元気で戻って来て下さ 

い。 

峯岸  忠 當間さん、一日も早く完治しますように。 

      菊池さん、卓話よろしくお願いします。 

伊澤ケイ子 台風 19号心配ですネ。 

 足立潤三郎 菊池会員の卓話どんな話しがきけるか 

な？ たのしみです。 

 小泉  博 皆さんごぶさた。 

       菊池さん卓話よろしく。 

 大槻 一夫 菊池様、卓話楽しみにしております。 

 鈴木 俊之 台風 19号、皆様お気を付け下さい。 

 守田  亨 お休みが重なり失礼しました。 

       菊池さん、卓話宜しくお願いします。 

 初野 有人 長い間宮本会員おつかれ様でした 

  

本日の合計￥１３，０００（累計￥２７９，００３ ） 

 

 

※本日のニコニコの現金は、金庫が開かないため次回例

会まで初野委員長が保管することで一任。 

 

 

 
 

 

◎卓話者紹介   プログラム副委員長  堤 香苗 

           

◎卓話                菊池  敏 

「青少年交換留学生を迎えるにあたっての 

心得・心構えについて」 

 

自身が過去にホストファミリーとして、ドイツの女の子

を青少年交換留学生の受け入れを経験しましたので、留

学生を迎えるにあたっての心得・心構えをお話しいたし

ます。 

①相手を尊重する 

②話をよく聞くこと 

③理解する努力をすること 

 

これ等のことを基本にして、日本ならではの日々の生活

を共に過ごし日本ならではの文化・風習を体験して貰い、

留学生の今後の世界平和のために役立たせられるよう、

会員全員で協力応援して素晴らしい 1 年となるよう見

守ることが必要と思われます。 

 

留学生は、日本に 1年間滞在します。 

ホストファミリーは4名で1人3ヶ月の期間を担当しま

す。 

 

交換留学生を受け入れるホストファミリーの方々に一

つだけ守っていただきたいのは、過度に接待をしすぎな

いことです（例えば豪華な旅行等）。 

一部のホストファミリーによって、豪華な接待をするこ

とによって留学生が勘違いをおこし、他のクラブを含め

た全てのホストファミリーに同じことを要求した事例

がありました。 

受け入れる 4 人のホストファミリーで認識をよく話し

合って、共通認識のもと、受け入れることが大切なこと

です。 

また、留学生間での恋愛問題にも気を付けましょう。 

 

 

◎足立会員のお話（留学生受け入れ経験談） 

 

交換留学生の受け入れについては、基本的な重要ポイン

トが多くあると思います。 

・家を不在にすることもあり、留学生が一人で留守番を 

 することも有り得る。留学生との信頼関係がどれだけ 

 築けるか。 

・男女間の恋愛問題等。 

・その他諸  々

改めて確認、協議し合うことも必要ではないか。 

 

 

◎お礼と閉会点鐘       会長 入沢 修自 

 菊池会員、有難うございました。 

 改めて 11月の理事会にて図っていきたいと考えてい 

ます。 

いずれにしても、クラブで一丸となって取り組むべき 

ことなので、改めてご経験者のお話し等も伺いながら 

受け入れ体制を模索していきたいと思います。 

  

 

（今週の担当 守田 亨） 

 

 


